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第３学期始業式が行われ、最終学期がスタート！！ 
           １月８日（水）に第３学期始業式が行われました。冬休み中の事故やけが 

もなく、全校生徒が元気に登校しました。始業式では各学年１組の学級委員長 

から（１年：今井龍雅くん、２年：矢部玲桜奈さん、３年：伊藤優希くん）か 

ら今学期の決意や目標などが発表されました。３学期はまとめの学期であり、 

卒業・進級の学期でもあります。短い日数ではありますが、充実した学校生活 

を送れるようよろしくお願いいたします。なお、授業時数は１、２年生が５１

日、３年生が４６日となっております。 

１年生、球技大会「バレーボール」で頑張りました！ 
 １月７日（火）の授業日（登校日）の３、４校時目に１年生の球技大会（バレーボール）が開催され

ました。体育の授業で学習したことが十分に発揮され、各試合場でラリー戦が続くなど一生懸命に頑

張っている姿が見られました。１年生も入学時に比べると身体も大きくなりました。特に男子生徒は

たくましさも感じられ、日々の成長が見られるたいへんにすばらしい大会でした。 

 

 

 

  

 

 

 

（善方空翔くんの宣誓でスタート、各チーム好プレー珍プレーの連続でたいへんに盛り上がりました。） 

３年生、租税教室で「税について」学習しました。 
 １年生と同日に３年生は租税教室が行われました。講師に須賀川市企画調整部税務課の大峰 瞳様

と五十嵐 弘様を迎え、税金の種類や必要性などについて、パワーポイントとリーフレットを使って

詳しく説明がありました。社会の授業で学習する内容でしたが、実際にお話を聞き、改めて「税金の大

切さ」について学ぶことができました。途中、クイズ形式での説明や質問があり、生徒たちはより分か

りやすかったと思います。大峰様、五十嵐様、お忙しいなかありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

（終始真剣な態度で臨んでいました。ちなみに、大峰さんは須賀川一中時代の私の教え子です。） 
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今年も校長室の環境はバッチシ！です。 
 １月６日（月）の仕事始めの日、出勤したら何と、校長室に正月用のき 

れいなお花があるではないでしょうか。昨年の２７日の仕事納めに用務員 

の深谷良子さんが飾っていってくださったそうです。本当に有り難く感じ、 

「また今年も頑張ろう！」という意欲が湧いてきました。いつもお話して 

                いますが、校舎内外が本当にきれいで 

す。生徒・教職員共に良い環境のもと 

で学校生活が送れていると感じます。 

                 また、同日、出勤しましたら、「何だ、 

                これは？」職員玄関のところにおもちとみかん、そして、今年の干     

                支のねずみを発見しました。実は１枚の紙からできている折り紙 

なのです。これまた深谷さんの作品かと思えば、何と、３学年主任

の廣瀬和行先生でした。かなりの時間を要したと本人は言っていました。皆さんいろいろな特技を持

っていらっしゃることに驚きを感じました。今後も先生方の隠れた才能・特技等がありましたら、皆さ

んにお知らせしていきたいと思います。今年も岩瀬中学校は楽しくなりそうです。本当に幸せですね。 

野球部「連合チーム」が、あぶくま時報に掲載！！ 
 新春の「あぶくま時報」に本校野球部（稲田・長沼・天栄中連合チ 

ーム）の話題が掲載されました。「学校の枠を越えた強み、中体連新 

人戦の快挙」と題し、メリット・デメリットを選手・指導者・保護 

者が互いに共有し合って、日々の練習に励んでいます。野球部監督 

の石井徹弥先生は「保護者の皆さんの理解と協力がなければ優勝はな 

かった。」「学校の枠を越えた交友や保護者との交流で社交性を培える 

のも良い点の１つ。また、選手たちは野球が好きということで集まっているので、みんなで野球ができ

る喜びを噛みしめながら、みんなで上手くなろうを合言葉に、互いに認め合う野球を実現できている。」

と言っています。生徒たちの姿を見て、野球の技術も伸びていますが、それ以上に気持ち（心）の成長

が伺えます。今後も学校の枠を越えて、野球が好きな者同士、頑張ってもらいたいです。 

明日、３年生の第６回実力テストです。 
 明日は３年生の第６回実力テストがあります。最後まで粘り強く、あきらめないで問題に取り組ん

でください。それぞれに希望する進路も決まり、テストも最終のまとめの内容となってきました。 

私立高校受験者の校長面談がスタート！！ 

 １月１０日（金）より、昼休み時間・放課後等を利用し、最終面談である校長面談がスタートします。

「校長だからと言って、何も緊張する必要はありません。」普段のままの姿で、平常心で臨んでくださ

い。「君たちなら大丈夫！」皆さんの顔を見れば、その良さはすぐに分かります。 

ホットな話題 「本校生徒はすばらしいです。」 
 ７日（火）の登校指導の際に、冬休み明けの生徒たちが元気に登校しました。その際、「元気なあい

さつ」は昨年と全く変わりませんでした。そんななか、数名の生徒が「あけましておめでとうございま

す。」「今年もよろしくお願いします。」と言ってくれました。私は「すごい子どもたちだなあ」と思い

ました。やはり、家庭・地域の教育力のすばらしさを改めて感じることができました。 

◎ 本校ホームページに「本日より第３学期がスタート」を掲載しましたので、ご覧ください。 
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